

El Gobierno anuncia restricciones para el riego en el Júcar y Segura

Medio Ambiente garantiza el agua para consumo humano este verano y no reduce los recortes al campo para asegurar un invierno tranquilo

J. L. G., Valencia

El Ministerio de Medio Ambiente, a través del director general del Agua, Jaime Palop, garantizó ayer el suministro de agua para los habitantes de la Comunitat Valenciana durante el verano; al igual que en el resto del territorio español. «Por primera vez en mucho tiempo, no habrá peligro de desabastecimiento para las ciudades de todo el territorio nacional dados los niveles actuales de agua embalsada», dijo el alto cargo de Medio Ambiente.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

Sin embargo, la buena noticia sólo afecta al suministro de boca y no habrá sorpresa positiva para el campo. Así, en el regadío se mantienen las restricciones en las Cuencas del Júcar, del Segura y en la cabecera del Tajo (también en las del Guadalquivir), confirmó Palop en el que fue su diagnóstico sobre el mapa de la sequía. Palop se refirió así en la presentación del Foro Internacional sobre la Sequía que tendrá lugar en Sevilla del 17 al 20 de junio. Una presentación, la de ayer, justo cuando falta un año para que inicie su andadura la Expo de Zaragoza 2008, dedicada al agua.

En lo que a la C. Valenciana se refiere, el balance hídrico arroja resultados positivos. A día de hoy los tres grandes embalses del sistema (Alarcón, Contreras y Tous) acumulan alrededor de 70 hectómetros cúbicos más que en la misma época del año pasado. De hecho, tras el pesimismo del último invierno, las lluvias de esta primavera sacaron al Júcar de la situación de emergencia el pasado 22 de mayo. En ese estado se mantenían los embalses del sistema desde septiembre de 2005, en la que ha sido «la peor sequía de la historia reciente del Júcar» .

Los agricultores recibieron la noticia con cierto estoicismo. «La temporada no pelagra: estamos muy ajustados, pero no tenemos más remedio que seguir así», señalaba el presidente de los regantes de Sueca. Y es que, las restricciones, del 40% para regar en Valencia, venían fijadas desde el primer trimestre del año y las lluvias de la primavera no han variado los planes de la confederación, precisamente para poder tener un próximo invierno más tranquilo que el último. Una política de prevención por parte del ministerio, en definitiva. Así de claro lo dejó el director general del Agua: «No hay que gastar todo el agua disponible» .

De hecho, el plan especial que fijó la el consejo del agua de la CHJ el pasado mes de marzo establecía que en caso de salir de la situación de emergencia habría que mantener las medidas adoptadas con la situación de emergencia en los meses siguientes.